

令和4年3月31日

【重要】

新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

(第6報)

新型コロナウイルス感染の終息について

平素より当苑の運営に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

はじめに、令和4年3月12日以来、当苑ご入所者様及び、当苑職員の新型コロナウイルス感染症感染発生に関しまして、多大なるご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

3月12日の発生以来、管轄の保健所のご指導の下、向陽病院新型コロナウイルス感染対策チームの皆様にもご協力をいただき、この間、職員一同、懸命に感染拡大防止に努めてまいりました。その結果、3月23日以降、新規感染者は発生していません。

これに伴い、管轄の保健所より3月31日を持ちまして、「終息」とのご判断をいただきましたので、ご報告させていただきます。

従いまして、令和4年4月1日より、通常の当苑運営機能を再開することといたしました。

この度の新型コロナウイルス感染陽性者の判明に対して、ご入所者様ご家族様及び関係医療機関様、関係施設、事業所様におかれましては、多大なるご心配をおかけしましたことを重ねまして、心よりお詫び申し上げます。

引き続き、この経験を活かしまして、当苑全職員、より一層の感染拡大防止対策を徹底し、ご入所者様、全職員におきまして、健康観察を行ってまいります所存でございます。

何卒、ご理解の程、今後とも宜しくお願い申し上げます。

社会福祉法人向陽福祉会 介護老人保健施設 向陽りんどう苑
理事長 山口康二